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Fragen an den Bürgermeister der Stadt Bad Belzig 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Leisegang, 
 
im Namen der SPD-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung, möchte ich Sie bitten, zu 
folgenden Fragen schriftlich innerhalb von 10 Tagen Stellung zu nehmen und möglichst in 
der außerplanmäßigen Stadtverordnetenversammlung am 16.02.2022 zu beantworten. 
 
 

1. Fragen zur Chronologie der Vorgänge seit Juni 2021 mit folgendem Inhalt: 
 

- Daten und Inhalte der Beratungen zwischen Gesellschaftervertretung und Geschäfts-    
            führung 
- Daten und Inhalte der Sitzungen des Aufsichtsrates 
- Information über krankheitsbedingte Abwesenheiten des Geschäftsführers (wer hat    
            wann die Informationen über die Krankschreibung erhalten, wo ist die AU 
            Bescheinigung eingegangen, wer hat diese wann zur Kenntnis genommen) 
- Wann wurden welche Veranlassungen in Bezug auf die krankheitsbedingte Vertre 
            tung des Geschäftsführers getroffen? 
 

2. Organisatorische Fragestellungen 
- Wie ist die Vertretung des Geschäftsführers geregelt? Gibt es eine Geschäftsord- 
            nung? Gibt es einen Geschäftsverteilungsplan/Organigramm? 
- Welche Befugnisse bezüglich der Zeichnungsberechtigung bestehen?  
- Wie hoch ist die Verfügungsbefugnis für den Zahlungsverkehr/Konten der Stadtwer-    
            ke, die dem Geschäftsführer, seinem/seiner Stellvertretung eingeräumt wurde? 
 

3. Hat der Geschäftsführer in seinem Anstellungsvertrag Regelungen zu Tantie-
men/Gratifikationen gehabt. Wenn ja, wie wurden diese in den Vorjahren umge-
setzt? 
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4. Wie ist die Einflussnahme des Gesellschaftervertreters geregelt? Wie oft hat sich 
der Gesellschaftervertreter zu den laufenden Geschäften bei der SWBB berichten 
lassen? Gab es Arbeitsaufträge, die der Gesellschaftervertreter gegenüber dem 
Geschäftsführer ausgelöst hat? 

 
5. Wie wurde die Information über de nicht erfolgten Einkauf von Gas, die der AR 

am 29.9.2021 erhalten hat, nachvollzogen? Wan wusste der Gesellschaftervertre-
ter von dieser Problematik und wann wurden diesbezüglich welche Veranlassun-
gen getroffen? 
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